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Il miglior modello per adempiere alla Grande Commissione e al Grande Comandamento nel XXI secolo si
trova in realtà nella Chiesa del primo secolo. Una delle convinzioni profonde che guida la nostra
coalizione Finishing the Task è questa: crediamo che la Chiesa alla sua nascita sia la Chiesa al suo meglio.

Alcune persone vogliono tornare agli anni '50. Pensano che quella sia l'età d'oro del cristianesimo. Altre
persone vogliono tornare alla Riforma. Pensano che quella sia l'età d'oro del cristianesimo. Io dico, no,
non si torna abbastanza indietro. Dobbiamo tornare al primo secolo. La strategia per il Finishing the
Task del 21° secolo viene dal primo secolo.

Dobbiamo tornare al modo in cui lo fecero nel Nuovo Testamento nel primo secolo, e avremo gli stessi
tipi di risultati che videro nel Libro degli Atti, e persino nei primi tre secoli. Vedete, Gesù intendeva che la
sua Chiesa operasse nel mondo nel modo in cui è descritto il primo giorno del Cristianesimo, che è la
nascita della Chiesa, il giorno della Pentecoste.

Chiamo il giorno della Pentecoste la carta della Chiesa perché tutte le cose che fecero il giorno della
Pentecoste furono ciò che li preparò al successo nel primo secolo. Il modo in cui lo fecero a Pentecoste è
il disegno di Dio. È il metodo di Dio per noi nel 21° secolo. Crediamo che più possiamo tornare ai modi e
ai modelli stabiliti nel Nuovo Testamento, più è probabile che torneremo al livello di crescita e di
espansione esplosiva che videro nel libro degli Atti e nel primo secolo.

Nei 2000 anni di storia cristiana, 2000 anni della Chiesa, la percentuale di crescita più rapida si è
verificata nei primi 300 anni della chiesa. Se potessimo crescere a quel ritmo oggi, vinceremmo il mondo
rapidamente.

Quanto velocemente sono cresciuti? La Chiesa è cresciuta da 120 persone che si riunivano nella sala
superiore dopo la resurrezione, fino a diventare la religione dell'Impero romano in meno di 300 anni.
Durante quel periodo, il cristianesimo è cresciuto di quasi il 50 percento ogni decennio. Wow. Quel tasso
non è mai stato eguagliato.
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La diffusione del cristianesimo nell'Impero romano avvenne in modo così completo che sulle monete
romane, le raffigurazioni di divinità romane e Cesari furono presto sostituite da simboli cristiani come
la croce e il Chi Rho, che sono le prime due lettere del nome di Cristo. Nella mia biblioteca, possiedo
due antiche monete romane risalenti all'epoca dell'Impero romano. E la prima è un denario dell'anno
10 d.C. con il volto di Cesare Augusto. È la moneta che Gesù guarda e dice: "Date a Cesare quello che è
di Cesare" (Matteo 22:21 NCV). La seconda moneta che possiedo è un denario del regno
dell'imperatore Teodosio, che era cristiano e proibì il culto pagano. Ha una croce sopra la sua testa su
un lato e sul retro della moneta c'è una croce più grande. Ecco quanto la cultura era cambiata così
rapidamente.

Quanto rapidamente crebbe la prima chiesa

Per prima cosa, diamo un'occhiata a quanto rapidamente è cresciuta la prima chiesa. Questo dovrebbe
incoraggiarti. Atti 1:15 dice questo: "In quei giorni Pietro si alzò in mezzo ai credenti (un gruppo di circa
centoventi persone)" (NIV).

Nel giorno della Pentecoste, quando lo Spirito Santo viene dato a tutti, cambia tutto. Nell'Antico
Testamento, non tutti ricevevano lo Spirito Santo. Veniva sulle persone solo per occasioni speciali e poi
se ne andava. Ma la Pentecoste cambia tutto, ed è la nascita della Chiesa cristiana. Atti 2:41 ci dice che
nel giorno della Pentecoste, tutti coloro che credevano e accettavano il messaggio di Pietro furono
battezzati.

Circa 3.000 persone furono aggiunte alla chiesa il primo giorno. Guarda di nuovo quella frase "aggiunto
alla chiesa": la crescita inizia con l'aggiunta. Voglio che tu noti che il primo giorno della chiesa a
Pentecoste, la chiesa di Gerusalemme divenne una megachiesa. Il primo giorno, ha 3.000 persone
battezzate. Le megachiese non sono un fenomeno nuovo. Hanno avuto inizio a Gerusalemme il primo
giorno di Pentecoste. Lo vedremo passare alla moltiplicazione mentre ci addentriamo nel libro degli
Atti.

Poi Atti 2:47 dice: "Il Signore aggiungeva ogni giorno al loro numero quelli che erano salvati" (NIV).
Guarda di nuovo la frase "aggiungeva ogni giorno". Ciò significa che, come minimo, almeno una
persona al giorno veniva salvata, anche se probabilmente erano molte di più.

Quanti convertiti si aggiungerebbero in un anno se ne aggiungessi uno al giorno?
Trecentosessantacinque in un anno. Riesci a immaginare se ogni chiesa cristiana oggi aggiungesse 365
nuovi convertiti ogni anno? Questo sarebbe un risveglio nel 21° secolo. Quella era la Chiesa del primo
secolo! La chiesa aggiungeva ogni giorno. Qualunque cosa facessero, dobbiamo farla anche noi, quindi
la Chiesa aggiungerà ogni giorno.

Poi, in Atti 4:3-4, si legge: “Presero Pietro e Giovanni e... li misero in prigione... Ma molti di quelli che
udirono la parola credettero; così il numero degli uomini che credettero crebbe fino a circa cinquemila”
(NIV).
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Questo rapporto dice che la chiesa di Gerusalemme era cresciuta fino a 5.000 uomini. Domanda: Ogni volta che hai
5.000 uomini, quante donne avrai? Almeno 5.000. Quanti bambini avrai? Forse 10.000. Quindi a questo punto in Atti 4, la
chiesa è probabilmente cresciuta fino ad almeno 20.000 membri.

Ora andiamo ad Atti 5:14, che ci dice questo: "Tuttavia, sempre più uomini e donne credettero nel
Signore e furono aggiunti al loro numero" (NIV). La frase "sempre di più" è la parola greca pletho. È
da qui che deriva la nostra parola "plethora", che significa un eccesso o un'abbondanza traboccante,
avere più di quanto si possa immaginare e gestire. Diverse traduzioni della Bibbia traducono
"sempre di più" come "moltitudini" sia di uomini che di donne. La chiesa era diventata così grande
che ora è troppo grande per essere contata. Molteplici moltitudini vengono ad adorare. Riesci a
immaginare una chiesa che cresce in questo modo? È per questo che dovevano incontrarsi fuori nei
cortili del tempio, perché non c'è edificio che possa contenere molte moltitudini.

Ora, guarda Atti 5:28. Il sommo sacerdote arrabbiato accusò gli apostoli: "Vi avevamo
espressamente ordinato di non insegnare nel nome di [Gesù], e invece avete riempito
Gerusalemme del vostro insegnamento" (NIV). Non è un'esagerazione o un'iperbole. È un dato di
fatto. Nessuno a Gerusalemme poteva ignorare la crescita esplosiva di questa chiesa. A quel punto
la chiesa poteva avere 50.000 persone. È ovviamente una pletora, più di quanto leader come il
sommo sacerdote potessero gestire.

Ora andiamo ad Atti 6:1 e vediamo un esempio di questo: "In quei giorni, il numero dei discepoli si
moltiplicava rapidamente". Guarda la frase "si moltiplicava rapidamente". Siamo passati
dall'addizione alla moltiplicazione, che è un fattore esponenziale. E dice: "In quei giorni, il numero dei
discepoli si moltiplicava rapidamente. Le vedove venivano trascurate nella distribuzione quotidiana
del cibo".

La crescita esplosiva porta sempre con sé problemi di gestione. È difficile recuperare terreno con lo
Spirito Santo, che è l'intero libro degli Atti. Una delle versioni della Scrittura dice che la Chiesa stava
crescendo "a passi da gigante" (The Message). Che resoconto emozionante!

Ora, il prossimo passo del nostro resoconto sui progressi, guarda Atti 6:7 perché questo è ciò che
accadde dopo che risolsero il problema di prendersi cura delle povere vedove in una chiesa in
rapida crescita. Il versetto 7 dice questo: "La parola di Dio continuava a crescere, e il numero dei
discepoli si moltiplicava grandemente a Gerusalemme, e un gran numero di sacerdoti giunse alla
fede ubbidiente" (ESV). Di nuovo, ora vediamo una crescita esponenziale per moltiplicazione
piuttosto che semplicemente aggiungendo nuovi fedeli.

Ormai avete un assaggio del tipo di rapida espansione che la Chiesa ha sperimentato nel primo
secolo. Potrebbe succedere di nuovo? Oh, sì, se torniamo ai modi del Nuovo Testamento in cui
hanno diffuso il Vangelo nei primi tre secoli.
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Diamo un'occhiata a un ultimo versetto in questo resoconto sulla crescita della Chiesa che Luca ci
dà. Questo è dato solo venticinque anni dopo che la chiesa era nata a Pentecoste, e si trova in Atti
21. Dopo tutti i suoi viaggi missionari, Paolo torna a Gerusalemme per trovare non una megachiesa,
perché quello era il primo giorno, ma una chiesa enorme che non può nemmeno più essere
numerata.

Atti 21:19-20 dice questo: “Paolo riferì dettagliatamente tutto ciò che Dio aveva fatto tra i Gentili
tramite il suo ministero. E quando i capi della chiesa di Gerusalemme udirono questo, glorificarono
Dio. Poi dissero a Paolo: ‘Vedi qui, fratello, quante moltitudini di Giudei hanno creduto qui’”.

La parola "moltitudine" è una parola greca molto rara. Questa parola "moltitudine" è tradotta
"migliaia" in alcune versioni della Bibbia, ma è molto più grande di migliaia. La parola greca usata qui
è myrioi, che letteralmente significa decine di decine di migliaia. Era una parola per esprimere un
numero così grande che non poteva essere contato.

Questa parola myrioi è la stessa parola della parola inglese "myriad". Cos'è una miriade? Una
miriade significa un numero estremamente grande. È innumerevole. È così grande che non puoi
contarlo. Gli astronomi greci direbbero che c'è un myrioi di stelle nel cielo. Non puoi contarle. Ecco
quanto era cresciuta la chiesa di Gerusalemme, e quella era solo una chiesa in un posto nel primo
secolo.

Quindi potresti chiedere, quanto era grande la chiesa di Gerusalemme dopo venticinque anni? Bene,
la maggior parte degli studiosi della Bibbia ritiene che fosse cresciuta fino a circa 100.000 membri.
Dirai, "Beh, quanto era grande Gerusalemme?" Gerusalemme era una città di circa 200.000 persone.
Quindi ciò significa che metà della città erano membri della prima chiesa cristiana di Gerusalemme.
Ora sai perché il sommo sacerdote disse che avevano riempito Gerusalemme con la loro dottrina!

Ci siamo naturalmente posti la domanda: "Dove si è riunita la Chiesa?" La risposta è quella che
dovremo usare nel 21° secolo se vogliamo crescere così velocemente. Hanno usato le case.
Sappiamo dalla storia che il periodo di crescita più rapida del cristianesimo è stato durante i primi
300 anni e, sentite un po', in quei primi 300 anni non è stato costruito un solo edificio ecclesiastico.

Sono stato in uno degli edifici più antichi di Maaloula, in Siria, che fu costruito intorno al 312 e non è
così grande, ma ci deve essere una qualche correlazione qui, per cui nel periodo di crescita più
rapida non hanno costruito alcun edificio. La rapida espansione della nostra fede in tutto il mondo
non richiede edifici. Infatti, costruire edifici può rallentare la crescita esponenziale perché non
possiamo costruire abbastanza velocemente nella moltiplicazione.

Per i primi quindici anni della Saddleback Church, abbiamo utilizzato 79 diverse strutture in affitto,
tra cui banche, scuole, magazzini, stadi di football e persino una tenda gigante per gli ultimi tre anni
prima di costruire finalmente un edificio nel quindicesimo anno. Abbiamo fatto crescere la
Saddleback Church fino a oltre 10.000 persone in presenze nei weekend in una tenda e in case
senza mai possedere un edificio. Volevo dimostrare che non serve un edificio per far crescere una
chiesa.
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Da dove abbiamo preso questa idea? Ho preso questa idea dal modello della primissima
chiesa. Atti 5:42 dice questo: "E si riunivano ogni giorno nel tempio e di casa in casa, e non

cessavano mai di annunciare che Gesù è il Cristo".

Il libro degli Atti ci fornisce tutti i segreti di cui abbiamo bisogno per portare a termine il compito. È un
principio, ed è una strategia in due parti. Innanzitutto, dice che si incontravano per un culto in grandi
gruppi nei cortili del tempio e, in secondo luogo, si incontravano per una comunione in piccoli gruppi
nelle case. Quella strategia funziona ancora oggi: culto in grandi gruppi, comunione in piccoli gruppi.

Ecco la grande idea che voglio che tu capisca: nel 33 d.C. c'era solo una manciata di credenti cristiani, ma
nel giro di 300 anni dominarono l'Impero romano. Quando studiamo tutte le barriere che quei cristiani

hanno dovuto affrontare, e quando ci rendiamo conto che non avevano nessuna delle risorse che
abbiamo noi, la loro crescita diventa ancora più impressionante. Quindi, dobbiamo lasciare umilmente

che i cristiani del primo secolo ci insegnino nel 21° secolo.

Cosa possiamo imparare dal primo giorno della Chiesa, il giorno di Pentecoste, il compleanno del
Cristianesimo? Più ho studiato Atti 2, più lo ammiro come lo statuto originale della Chiesa. Se seguiamo
semplicemente il modello di come lo Spirito Santo ha dato vita alla chiesa in Atti 2, avremo uno schema

per completare il compito entro il 2033 d.C., il 2000° compleanno del Cristianesimo.

Sette elementi della Carta della Chiesa

Dal capitolo 2 degli Atti ricaviamo sette elementi dello statuto della chiesa.

In primo luogo, dobbiamo attendere e pregare continuamente per la potenza di Dio. La preghiera è
menzionata più volte nei primi due capitoli degli Atti. Non avremo mai la potenza e i risultati degli Atti
finché non pregheremo come gli Atti. Atti 1:14 dice: "E tutti erano assidui e concordi nella preghiera,
insieme con le donne e con Maria, la madre di Gesù, e con i fratelli di lui" (NIV). Atti 1:24 dice di nuovo:
"Poi pregarono" (NIV). Atti 2:42 dice: "Erano perseveranti... nella preghiera" (NIV).

Quando sono stato scelto per guidare la coalizione Finishing the Task, la prima cosa che ho fatto è stata
quella di iniziare ad arruolare e incontrare i leader delle reti di preghiera in tutto il mondo, perché se il
Signore non costruisce la casa, invano lavorano coloro che la costruiscono. L'opera di Dio deve essere
fatta alla maniera di Dio e noi andiamo avanti in ginocchio. Molta preghiera porta molto potere; poca
preghiera produce poco potere; nessuna preghiera non produce potere.

Lo sforzo originale per la Grande Commissione iniziò con la preghiera per ottenere potenza. Dobbiamo
fare lo stesso. Atti 1:3-4 dice: "Per 40 giorni dopo la crocifissione, Gesù incontrò i suoi seguaci molte volte
e dimostrò in molti modi che era veramente vivo, e parlò loro del Regno di Dio. Una volta, mentre stava
mangiando un pasto con loro, Gesù disse loro: "Non lasciate Gerusalemme finché il Padre non vi mandi
lo Spirito che ha promesso".
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In altre parole, Gesù sta dicendo: "Non cercare di fare nulla finché non mando il mio Spirito a darti
forza. Non sarai in grado di farlo da solo". Non so voi, ma ho un profondo senso della mia
inadeguatezza quando parliamo di portare il Vangelo al mondo intero nel prossimo decennio.

Ma con la sua Grande Commissione, Gesù ci ha dato una grande promessa. È in Atti 1:8: "Riceverete
potenza quando lo Spirito Santo verrà su di voi, e mi sarete testimoni a Gerusalemme [la vostra città
natale], e in tutta la Giudea [la contea vicina] e Samaria [persone che sono diverse da voi
culturalmente, ma vivono nella stessa zona], e fino ai confini della terra" (NIV).

Lo Spirito Santo avrebbe dato loro tutto il potere di cui avevano bisogno per fare ciò che Gesù aveva
loro commissionato di fare. Quindi, per dieci giorni tutto ciò che fecero fu aspettare e pregare,
aspettare e pregare, aspettare e pregare. C'è una connessione diretta tra preghiera e potere. Dopo
dieci giorni di preghiera, l'arrivo dello Spirito di Dio fu accompagnato da tre potenti segni il giorno
della Pentecoste.

Atti 2:1-4 dice: "Quando giunse il giorno della Pentecoste, erano tutti insieme nello stesso luogo.
All'improvviso un suono come di vento impetuoso venne dal cielo e riempì tutta la casa dove erano
seduti. Videro come lingue di fuoco che si dividevano e si posarono su ciascuno di loro. Tutti furono
riempiti di Spirito Santo e cominciarono a parlare in altre lingue, come lo Spirito dava loro di
esprimersi" (NIV).

Cosa abbiamo qui? Questi tre segni miracolosi: rumore che sembra un uragano all'interno di un
edificio, fiamma brillante che sembra un incendio e tutti che parlano una lingua straniera.
Immaginate.

Qual è il significato di questi tre simboli? Dio non fa nulla per caso; non fa nulla per mettersi in
mostra. Gesù sta dimostrando tre verità. Sta dicendo: "Primo, la mia Chiesa deve essere potente.
Secondo, la mia Chiesa deve essere in fiamme. Terzo, la mia Chiesa deve essere una congregazione
multiculturale, che abbraccia tutte le nazioni. La mia Chiesa sarà qualcosa che non avete mai visto
prima".

Atti 2:43, "Tutti erano pieni di stupore per i molti prodigi e segni compiuti dagli apostoli" (NIV). Ci
furono miracoli, segni e prodigi, che accaddero il primo giorno della Chiesa. Siamo onesti: oggi quel
potere manca in molte, se non nella maggior parte, delle chiese. Perché? Noi non preghiamo come
loro. Loro pregarono per dieci giorni; parliamo più tra di noi che a Dio.

Eppure, 1 Corinzi 4:20 dice questo: "Il regno di Dio non è questione di chiacchiere, ma di potenza"
(NIV). La parafrasi del Messaggio dice: "La Via di Dio non è questione di semplici chiacchiere; è una
vita potenziata". Per finire il compito, avremo bisogno di molta potenza da Dio. La preghiera sarà
una priorità per Finire il Compito.
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Ecco cosa fanno. Pregano per dieci giorni, predicano per dieci minuti e hanno 3.000 persone salvate.
Noi facciamo l'opposto. Ci prepariamo e pianifichiamo per dieci giorni, preghiamo per cinque minuti
e ne abbiamo cinque salvate. Quando preghiamo come gli Atti, avremo la potenza e i risultati come
gli Atti.

La seconda cosa che impariamo dallo statuto della chiesa è questa: dobbiamo parlare tutte le lingue
per raggiungere tutte le persone. Sto parlando di qualcosa di più delle sole lingue nazionali. Sto
dicendo che non possiamo aspettarci che i non credenti imparino il nostro linguaggio religioso, il
nostro gergo. Diciamo cose come: "Oh, sono benedetto. Ero addolorato nel mio spirito. Lode a Dio.
Ho un peso nella mia anima". Questo è un linguaggio che le persone non capiscono.

Se sei un missionario, devi imparare la lingua della gente. Non importa quanto sia buono il tuo
messaggio. Se non impari la loro lingua, non lo capiranno. Abbiamo il miglior messaggio del mondo,
ma spesso cerchiamo di condividerlo nella nostra lingua invece di imparare la lingua di una cultura.

Come missionario, quando ti trasferisci in un paese straniero, devi imparare la lingua straniera. Oggi
ci sono culture ovunque intorno a te. Non conosci la lingua dell'hip hop, non conosci la lingua delle
madri dei bambini in età prescolare, non conosci la lingua degli adulti single, non conosci la lingua
del gergo militare. Dobbiamo condividere la Buona Novella in modi che loro possano comprendere,
usando canali che comunichino con loro.

Ecco perché una presentazione evangelica standard non funzionerà mai ovunque. Gesù non aveva
una presentazione standard; adattava il suo messaggio alle persone a cui parlava. Non usava mai lo
stesso approccio due volte. Dobbiamo insegnare alla nostra gente come farlo, piuttosto che usare
un approccio preconfezionato in cui dici la stessa cosa a tutti.

Atti 2:4 dice: "E tutti cominciarono a parlare in altre lingue, come lo Spirito dava a ciascuno di loro il
potere di esprimersi". Queste lingue sono diverse dalle lingue in 1 Corinzi 14. Perché? Perché le
lingue in 1 Corinzi 14 richiedono un'interpretazione, ma il giorno della Pentecoste non avevano
bisogno di alcuna interpretazione perché il miracolo fu che tutti ascoltavano nella propria lingua.

Ci sono lingue per la crescita personale, ma queste erano lingue per l'evangelizzazione. I non
credenti capivano immediatamente cosa stavano dicendo. C'è un principio più profondo qui. Perché
questo miracolo è stato dato per lo statuto della Chiesa? Atti 2:5 ci dice che c'erano ebrei religiosi che
soggiornavano a Gerusalemme e che erano venuti da ogni paese del mondo.

La Bibbia continua: "Quando udirono questo rumore, una grande folla si radunò. Erano tutti eccitati,
perché tutti sentivano i credenti parlare nelle loro lingue. Con stupore e meraviglia esclamarono:
"Questi che parlano così sono Galilei! Come mai li udiamo parlare nelle nostre lingue native?" (Atti
2:6-8 GNT).
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In Atti 2:11 si legge qualcosa di simile: “E noi tutti li udiamo parlare nelle nostre lingue delle grandi
cose che Dio ha fatto” (NR).

Questa è la necessità di una comunicazione multicanale e multiculturale. Cosa stava facendo Dio?
Stava invertendo Genesi 11, la confusione di Babele.

Oggi, la chiesa parla quasi tutte le lingue perché i 2,6 miliardi di credenti si trovano in ogni nazione.
Perfino in una singola congregazione, la Saddleback Church, parliamo sessantasette lingue. Lascia
che applichi questo alla tua vita. Potresti non rendertene conto, ma sei già multilingue, perché oltre
alla tua lingua nazionale che parli dalla tua nazione, parli un certo numero di lingue personali, dialetti
personali, a seconda della tua età, della tua carriera, della tua cultura o dei tuoi interessi, dei tuoi
hobby, del tuo sport preferito o di decine di altri modi in cui puoi parlare a persone come te in modi
che altre persone non possono.

Se ti piace uno sport in particolare, puoi parlare con persone a cui piace quello sport. Se hai figli di
una certa età, puoi parlare con persone che hanno figli di quella certa età. Se sei un adulto single a
cui piace fare una certa cosa, allora potresti parlare con altri adulti single a cui piace fare quella certa
cosa.

Durante Finishing the Task, dovremo aiutare ogni cristiano a identificare i diversi tipi di persone con
interessi simili che possono raggiungere perché hanno interessi simili. I soldati possono raggiungere
i soldati; i pensionati possono raggiungere i pensionati. Puoi raggiungere persone che hanno i tuoi
stessi interessi.

Non solo dovremo usare ogni tipo di linguaggio, ma dovremo usare ogni tipo di canale di
comunicazione. Oggi Internet e la tecnologia digitale hanno dato a ogni cristiano la possibilità di
parlare con migliaia di persone, direttamente da casa e dal telefono.

Ecco la terza cosa che fecero in Atti 2, che impariamo dallo statuto della chiesa: dobbiamo
impegnare il dono spirituale di tutti. Non saremo mai in grado di finire il compito se non impegnamo
il dono spirituale di tutti. Nel corpo di Cristo, tutti possono partecipare. Questo è ciò che fece la
Pentecoste. Cambiò la partecipazione rispetto all'Antico Testamento, dove solo il sacerdote ordinato
poteva entrare nel tempio e un uomo poteva andare nel Santo dei Santi solo un giorno all'anno.

Non c'era molta partecipazione di gruppo in quello stile. Il professionista pagato, il clero ordinato,
faceva tutto. Ma nel corpo di Cristo, tutti possono giocare, e Gesù si assicura che ciò avvenga dando
a tutti doni diversi in modo che abbiamo bisogno gli uni degli altri. Non ci sono spettatori. C'è una
partecipazione del 100 percento. Ogni membro è un ministro. La chiesa non è un pubblico; è un
esercito, di tutte le età, di entrambi i sessi e di tutte le culture.
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\Atti 2 continua: "Pietro si alzò... e... cominciò a parlare alla folla: '... Queste persone non sono
ubriache, come supponete; sono solo le nove del mattino'... Dio dice: Io spanderò il mio Spirito su
tutti. [Ora tutti ricevono lo Spirito Santo.] I vostri figli e le vostre figlie annunceranno la mia parola [Sia
gli uomini che le donne predicheranno.]; i vostri giovani avranno delle visioni e i vostri vecchi faranno
dei sogni. Sì, anche sui miei servi, uomini e donne [Si tratta di uomini e donne, non c'è più
distinzione.], in quei giorni spanderò il mio Spirito e annunceranno la mia parola" (Atti 2:14-18 GNT).

Ecco quindi il risultato: “E allora chiunque avrà invocato il Signore sarà salvato” (Atti 2:21).

In quei versetti, vedi "tutti", "i vostri figli e le vostre figlie", "i vostri giovani . . . e i vostri vecchi", "sia
uomini che donne". Chi esclude? Nessuno. Nel primo secolo, tutti condividevano la responsabilità di
comunicare la Buona Novella. La predicazione non era limitata ai professionisti ordinati. Tutti la
facevano. Nella chiesa, non ci sono doni insignificanti, non ci sono persone insignificanti. Tutti sono
necessari. Tutti devono essere mobilitati per il Completamento del Compito: partecipazione al 100
percento.

Dovremo applicare questi principi - il principio della preghiera, il principio del potere e il principio
della partecipazione multiculturale, multilingue, multigenerazionale e multigenere -
indipendentemente dal paese da cui proveniamo o dalla denominazione a cui apparteniamo. Se
vogliamo avere il potere e i risultati della chiesa del Nuovo Testamento, il primo secolo, nel 21°
secolo, dobbiamo farlo alla maniera di Dio.

Padre, fa' che abbiamo il potere degli Atti quando preghiamo come gli Atti e quando mettiamo in
pratica questi principi che hai esposto nelle fondamenta della tua chiesa. È la tua chiesa e l'hai
progettata tu, e se lo faremo a modo tuo, vedremo il tuo sostegno e ti vedremo lavorare in grandi
modi. Preghiamo questo nel nome di Gesù. Amen.
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Unisciti a una coalizione di migliaia di credenti, chiese, confessioni e organizzazioni che si uniscono
per adempiere alla Grande Commissione. Finishing the Task è un invito a mobilitare tutta la Chiesa
di Cristo, a fare tutti i comandamenti di Cristo, con tutte le persone, in tutti i luoghi, usando tutti i
doni di Dio, tutto per la gloria di Dio entro il 2033, il 2000° anniversario delle istruzioni dateci da

Gesù. 

Scopri di più e inizia su FinishingtheTask.com.

CI SEI?


